

## Anfangsschießen 2012 (13.01.2012)



24 Schützinnen und Schützen haben sich zum diesjährigen Anfangsschießen im Schützenheim eingefunden. Wegen der heurigen Kalenderkonstellation (am 1. Schießfreitag des Jahres war Feiertag) fand es diesmal erst eine Woche später als gewohnt statt.



Es gab wieder reichlich Preise zu gewinnen



Kaum dabei und schon was gewonnen: der Gewinner der Schüler-/Jugendscheibe



Rupert stiftete eine Scheibe mit 3 Preisen anlässlich (gut überstandenen) 70. Geburtstages



Dann noch die Gewinner des 2011er Revolverschießens



Und zu guter Letzt noch die des Anfangsschießens.